



CDU
AUMÜHLE

DAS Sommer- INTERVIEW

Cornelius Heesch, Ortsvorsitzender der CDU Aumühle, spricht mit Johannes Böhm, Physiotherapeut in Aumühle.

CH: Lieber Johannes Böhm, schön, dass Sie im Juni auf unserem Sommerfest waren. Hat es Ihnen gefallen?

JB: Ich fand, es war eine gelungene Veranstaltung. Das Wetter hat mitgespielt, die Stimmung war sehr gut und ich fand es einfach großartig, dass man Zeit und Raum hatte, nette Gespräche mit Aumühlern, auch mit denen, die man nicht kannte, zu führen. Das Timing war ebenfalls perfekt, um mit Niclas Herbst vor der Europawahl noch ein paar Argumente auszutauschen. Das war sehr hilfreich.

CH: Ja, das hat geholfen. Denn das Ergebnis ist sehr zufriedenstellend – auch für die CDU Aumühle. **Die CDU ist wieder stärkste Partei mit 31 % und mit 3 % Zugewinn.** Und was uns ganz besonders freut, ist die gute Wahlbeteiligung mit 74,1% in unserem Amtsgebiet.

Vielen Dank, Johannes Böhm, für Ihre netten Worte und die gemeinsamen Gespräche. Das gute Ergebnis ist für uns der Rückenwind, der uns natürlich auch für unsere Politik vor Ort hilft.



Cornelius Heesch und Niclas Herbst